



INDEPENDIEMENTE DE SUS PREFERENCIAS, ¿QUIÉN LE GUSTARÍA QUE FUERA CANDIDATO DE LA ALIANZA PRI-PAN-PRD A LA PRESIDENCIA DE MÉXICO?



#ENCUESTA

GRÁFICO: ALEJANDRO OYERVIDES

EN ALIANZA CON EL HERALDO Poligrama



XÓCHITL GÁLVEZ sigue a la cabeza de la oposición

XÓCHITL
CRECE Y SIGUE A LA CABEZA

LA PANISTA CONTINÚA A LA DELANTERA DE LAS PREFERENCIAS EN EL INTERIOR DE LA OPOSICIÓN; CREEL SIGUE EN SEGUNDO LUGAR Y DE LA MADRID AVANZA AL TERCER PUESTO



REDACCIÓN



PAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

Xóchitl Gálvez sigue creciendo en las preferencias ciudadanas y de acuerdo con la encuesta **El Heraldo de México/ Poligrama**, la panista continúa a la cabeza de los aspirantes que buscan ser los responsables de la construcción del Frente Amplio por México.

De acuerdo con la medición a nivel nacional, realizada entre el 31 de julio y 1 de agosto de 2023, y a la pregunta de "independientemente de sus preferencias, ¿quién le gustaría que fuera candidato de la alianza PRI, PAN, PRD a la Presidencia de México?", Xóchitl Gálvez obtuvo 29.3% de las preferencias; le sigue su compañero de partido Santiago Creel, con 14.4%; luego el

priista Enrique de la Madrid, con 12.7%.

En cuarto sitio, la priista Beatriz Paredes, con 9.6%; el perredista Miguel Ángel Mancera, con 7.2%. Continúa Francisco Javier García Cabeza de Vaca, con 4.7%; el perredista Silvano Aureoles, con 4% y al final Jorge Luis Preciado, con 2.5%. El 15.6% de los encuestados respondió "ninguno".

Esta última medición refleja un aumento de 6 puntos porcentuales a favor de Xóchitl Gálvez, pues el pasado 10 de julio esta casa editorial publicó una encuesta en la que tenía 23.3% y también estaba en el primer lugar de las preferencias.

Desde la encuesta anterior, Santiago Creel mantiene el segundo lugar de las preferencias dentro de la oposición e incluso también subió 3.7 puntos porcentuales, pues pasó de

10.7% a 14.4 en esta última medición.

Quien avanzó en las preferencias ciudadanas es el priista Enrique de la Madrid, pues pasó del cuarto al tercer lugar, al registrar en la pasada encuesta 8 por ciento y ahora tiene 12.7%.

Beatriz Paredes, aunque creció en el porcentaje de preferencia electoral, bajó de tercero al cuarto lugar. Del PRD, Miguel Ángel Mancera se mantiene en el quinto lugar de las preferencias.

El panista García Cabeza de Vaca, aunque mantiene el sexto lugar de las preferencias, bajó 1.3 puntos porcentuales, pues pasó de 6% a 4.7%. En este caso, de acuerdo con la Constitución, en su artículo 82, para ser Presidente se debe haber residido en territorio nacional al menos todo el año anterior al día de la elección, lo cual, en su caso, no ocurre. ●

DESPUÉS DE LAS FIRMAS

1

• Ahora deben entregar carta compromiso 3 de 3 por la transparencia y 3 de 3 contra la violencia.

2

• Habrá un primer gran foro el 10 de agosto con quienes hayan alcanzado las 150 mil firmas.

3

• De ahí surgirán tres finalistas; posteriormente se llevarán a cabo cinco foros regionales más.

4

• Estos se realizarán en Tijuana, Monterrey, León, Guadalajara y Mérida, del 27 al 30 de agosto.

5

• Será el 3 de septiembre cuando se defina al representante elegido del frente opositor.

6

• A la par de este proceso se está construyendo el proyecto de gobierno del Frente Amplio por México.

7

• El encargado del documento rector es José Ángel Gurría, ex secretario de Hacienda y ex titular de la OCDE.

8

• Mientras que Ildelfonso Guajardo es el designado para ser el enlace internacional del frente opositor.

¿QUÉ SIGUE?

• Se alistan debates donde hablarán de los distintos proyectos de gobierno.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO DE MEXICO

PP-10-11

07/08/2023

LEGISLATIVO

METODOLOGÍA

Título del reporte: Aspirantes de la oposición a la Presidencia. **Total de encuestas realizadas:** 1,000 encuestas telefónicas. **Lugar de levantamiento:** Nacional. **Días de levantamiento:** 31 de julio y 1 de agosto. **Nivel de confianza:** 95%. **Margen de error:** 3.10%.



